

### Passion, concentration, dévouement, force - L'élite est notre phare.

Swiss Sailing est l'une des 20 plus grandes fédérations sportives olympiques de Suisse et bénéficie de la plus haute classification de Swiss Olympic. Des faits qui nous engagent et qui exigent le meilleur de nous-mêmes. La collaboration avec Swiss Olympic repose essentiellement sur une **convention de prestations**, un **Concept de Promotion de la Relève (CPR)**, un **Concept de Sport Populaire** et un **Concept de Promotion du Sport de Performance**.

Comme le soutien et l'encadrement du sport olympique de haut niveau ne peuvent se faire que de manière professionnelle, Swiss Sailing en a confié la responsabilité à sa filiale, la **Swiss Sailing Team SA (SST)**. Cela permet de garantir que la complexité des tâches ainsi que la prise de décision agile et rapide soient prises en compte par une structure efficace et professionnelle.

Outre la voile olympique, le chef du sport de compétition dirige le département Elite au sein de la direction de Swiss Sailing, où il gère donc les dossiers d'autres **disciplines de sport de performance** de notre fédération. En collaboration avec le chef de la relève, il s'occupe du développement et de la promotion des nouveaux talents issus des cadres régionaux. En intégrant le **Talent Pool** et le **Youth Team** de SST, les athlètes entament le début de leur carrière nationale d'élite. Le **comité de sélection indépendant** garantit une équité maximale dans la sélection des nouveaux athlètes dans les différentes unités de cadre.

### Aujourd'hui

Swiss Sailing réunit au sein du département Elite tous ceux qui aspirent à une carrière de sportif d'élite, **coordonne les organismes responsables de la PR** et transmet les **subventions affectées de Swiss Olympic**. Pour les entraîneurs qui souhaitent obtenir un brevet fédéral (CEP) ou un diplôme fédéral (CED), nous mettons à disposition un **Coach Developer** qui les accompagne, les conseille et les soutient tout au long de leur formation. Pour les entraîneurs étrangers qualifiés, nous coordonnons les demandes d'**équivalence dans le système sportif suisse**. Nous organisons des **journées de sélection nationales** pour faire le point et évaluer le potentiel des jeunes athlètes. Sur la base des résultats et en accord avec les entraîneurs de club et régionaux compétents, les jeunes talents reçoivent leur **Swiss Olympic Talent Card**. Avec le **Centre National de Performance (CNP) à Lausanne**, Swiss Sailing exploite en collaboration avec l'UNIL/EPFL une infrastructure qui peut être utilisée par tous les détenteurs de la Swiss Olympic Card.

### Perspectives

Dans la prochaine et dernière « Story », vous découvrirez comment Swiss Sailing est structurée et qui se cache derrière toutes les activités de notre fédération.

### Demain

Plus une personne gravit **les échelons du parcours FTEM de l'athlète**, plus ses connaissances et ses compétences augmentent. La même évolution se produit chez d'autres fonctionnaires, comme les monitrices et moniteurs J+S et les entraîneurs. A l'avenir, nous souhaitons que ce **savoir revienne du sommet vers la base**. Ce cycle renforce notre sport, soutient en particulier les entraîneurs dans les clubs et les classes et assure la durabilité des travaux en faveur de la relève. L'échange avec les cadres régionaux et la continuité des systèmes et concepts de promotion doivent être intensifiés. Nos champions de Suisse, d'Europe et du monde, tout comme nos navigateurs et navigatrices offshore, nos différents teams ainsi que nos athlètes olympiques tous couronnés d'innombrables succès en sont des phares. Ils indiquent la direction à suivre et illuminent les événements dans notre pays : ils sont une boussole et des idoles.